

## 2. STRASSENRENNEN IN MESSEN VOM 6. MÄRZ 2005

Beim zweiten Strassen-Trainingsrennen in Messen, das wiederum bei winterlichen Verhältnissen ausgetragen wurde, gab es für das Organisationskomitee und seine Helfer



nur eine Frage:  
„WO SIND DIE FAHRER GEBLIEBEN.....?“



Wie auf dem Foto ersichtlich wagten es nur wenige (zu wenige) Rennfahrer auf die Strasse und so konnte natürlich auch kein richtiges Rennen stattfinden. So verbleiben wir mit dem Wunsch, dass sich der Frühling am kommenden Wochenende von seiner wärmeren und besseren Seite zeigt als bisher, so dass wieder mehr Rennfahrer nach Messen kommen.